

Frauen 1

Zum ersten Rückrundenspiel in dieser Saison empfängt unsere erste Frauenmannschaft am Sonntagmittag um 13 Uhr die Frauen des ESV Rottweil. Das Hinspiel konnten unsere Mädels mit 6 zu 2 in Rottweil gewinnen. Auch im Rückspiel zu Hause in Hölzlebruck rechnen wir unseren Mädels gute Chancen aus, da mit Rottweil der Tabellenletzte der 2. Bundesliga anreist. Die Rottweilerinnen konnten zudem auswärts noch gar keine Punkte holen. Dennoch dürfen unsere Mädels das Spiel nicht auf die leichte Schulter nehmen, da gerade in dieser Saison bisher nur sehr schwache Leistungen zu Hause von ihnen gezeigt wurden. Im letzten Spiel vor der Weihnachtspause wäre es daher sehr wünschenswert, wenn die Mädels nochmal alle ein gutes Heimergebnis erzielen könnten, um somit gestärkt in die nächsten Spiele im neuen Jahr 2018 zu starten.

Frauen 2

Das Topspiel der Verbandsliga Südbaden steht am Sonntagnachmittag um 16.15 Uhr für unsere zweite Frauenmannschaft an. Als Tabellenvierter treten sie zu Hause in Reichmann's Kegelstube gegen den Tabellendritten Rot-Weiß Kollnau an. Das Hinspiel im September verloren unsere Mädels leider äußerst knapp mit lediglich 17 Holz Rückstand in der Gesamtholzzahl. Allerdings spielten damals gleich zwei unserer Spielerinnen persönliche Bestleistung. Auch an diesem Wochenende erwarten wir ein sehr spannendes und enges Spiel zwischen den beiden Mannschaften. Wenn unsere Mädels an ihre bisherigen souveränen

Auftritte zu Hause anknüpfen können, dann sollte es aber durchaus möglich sein die Punkte im Hochschwarzwald halten zu können.

Männer 1

Zum südbadischen Aufsteigerduell kommt es am Samstagnachmittag um 14.30 Uhr, ebenfalls zu Hause in Hölzlebruck, für unsere erste Männermannschaft. Den Gegner an diesem Wochenende, die SG Wolfach-Oberwolfach, kennen unsere Männer mittlerweile fast schon in- und auswendig, da man sich bereits in den letzten Jahren in der Verbandsliga immer sehr spannende Duelle lieferte und zur Saison 2017 / 2018 gemeinsam in die 2. Bundesliga aufstieg. Auch das Hinspiel dieses Jahr in der 2. Bundesliga endete äußerst knapp, leider zu Ungunsten unserer Männer, die bis kurz vor Schluss noch an einem Sieg oder zumindest an einem Unentschieden schnupperten. Da zudem die Liga punktemäßig auch noch sehr eng beieinander liegt (Platz 5 bis 10 trennen gerade einmal 4 Punkte), wäre ein weiterer Heimsieg für unsere Männer äußerst wichtig. Daher gilt es nun nach dem Erfolgserlebnis gegen den SC Regensburg im letzten Spiel, an diese Leistungen anzuknüpfen und den Heimsieg zu erkämpfen.

Männer 2

Nach zuletzt vier Niederlagen in Folge, erwartet unsere zweite Männermannschaft nun auch noch den Tabellenführer KC Tannheim. Durch die Niederlagenserie im November und

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Montag, den 11. Dezember 2017 um 14:59 Uhr

Dezember steht unsere Zweite mittlerweile auf Platz 8 der Tabelle, gefährlich nah an den Abstiegsplätzen. Zu Hause konnten unsere Männer zudem bisher nur 3 von 5 Spielen gewinnen, Tannheim dagegen gewann 3 von 4 Auswärtsspielen. Daher erwartet die Zweite ein äußerst schweres Spiel am Samstagabend in Hölzlebruck. Sollten es die Jungs jedoch schaffen, ihre guten Leistungen aus der letzten Runde abzurufen, ist ein Überraschungssieg im Bereich des Möglichen.

Gemischte

Den Beginn unseres Heimspielwochenendes macht am Samstagmittag um 12.15 Uhr in Reichmann's Kegelstube unsere gemischte Mannschaft gegen die gemischte Mannschaft des KSC Saig-Lenzkirch. In den bisherigen Spielen dieser Saison zeigte sich unsere Gemischte sehr souverän und steht verdient auf Platz 3 der Tabelle, wohingegen Saig-Lenzkirch sich etwas schwer tat und die Hinrunde auf Platz 8 beendet hat. Da unsere Gemischte zudem sehr heimstark ist (4 Siege in 4 Spielen) und Saig-Lenzkirch auswärts eher Probleme hat (4 Niederlagen in 4 Spielen), rechnen wir mit einem weiteren Heimsieg unserer Gemischten, wenn sie ihre bisherigen Leistungen bestätigen können.